

困ること・心配

要望

反対

賛成

回答日	回答回数	1-1. 1. メール化にあたり、困ること、心配なこと	1-2. 2. その他 ご意見・ご要望
2023/2/21 4:30	1	確認媒体（パソコン、スマホ）が故障し、修理している間の配布物が見れなくなる期間ができる事	返信も返せるようになっていて便利だと思う
2023/2/21 4:38	1	配布物のメールが多いため、緊急な連絡を見落とすことになるのではないか。	
2023/2/21 4:38	1	特になし	手紙の保存もなくなり、出先からも下校時間等の確認ができとても便利になると思いま
2023/2/21 4:40	1		
2023/2/21 4:40	1		殆んどHPを見たことがなかったのですが、行事の画像を見るいい機会にもなるし、慣れれば問題なくできると思います。 スカットメールと個人メールに同時に来ますが、ログインやダウンロードが手間なので、個人のメールの方がありがたいです。
2023/2/21 4:43	1	紙の配布物の方が貼っておいたり出来て、忘れることがない。 メールが一度にたくさん来ると見逃す場合もある。	年間予定表、学年だよりなど重要なものは今まで通り紙での配布を希望します。
2023/2/21 4:45	1	不着・ダウンロードエラーなど	
2023/2/21 5:25	1		
2023/2/21 5:27	1	配布物のメール化については反対ではありません。 しかし、アプリの通知機能とメール通知を使って確認をしているのですが、全て確認しているのに、通知マークが消えないので何を確認したのか、又は確認が漏れているのか分からなくなるのが不安です。	前回配布の手紙を読み返そうとした時に、スキットメール内だとデータが消えてしまう可能性がある為、念のため自宅で印刷しようと思ったが、印刷ができなかったです。 また、縦用紙の手紙なのに横に表示されており読みにくい手紙があった。
2023/2/21 5:33	1	学校ともっとも関わりがあるのは生徒でありますので、学校対生徒の関わりを優先することを考慮し場合は配布物は必ず生徒たちの手に渡して、生徒たちが【配布物がある】【学校から保護者への連絡がある】と認識し、責任もって生徒が学校から受けた連絡を理解して保護者に渡す流れが重要だと思いますので、生徒を飛び越えて、生徒が把握できない状況での連絡は望ましくないとします。	従って、可能であれば、メール配布が決まった場合は生徒たちのタブレットにもメールし、生徒たちにも配布物を確認させたうえで、担任の先生から生徒たちに【保護者にメール配布物を確認させて】という指示があると良いと思います。 *印刷物の経費削減を考えるとカラーではなく、白黒が良いと思います。
2023/2/21 5:37	1	特になし	特になし

2023/2/21 5:38	1	<p>一日に着信するメール数が多すぎる。子供が2人お世話になっているのでメール配信1回に対して2人分で2回、アプリ通知で2回、合計4回の通知が来ます。その為、1/31に関しては子供が学校にいる時間帯に16回・下校後に12回の通知がきました。</p> <p>ここまで頻繁に昼間の時間帯に通知がくると、忙しい時の確認が疎かになり本当に緊急連絡の際に見落す可能性が出てきます。</p> <p>事実、学校からの通知に関して、以前は特徴的な着信音にして見逃しを防いでおりましたが、現在は着信音が鳴らない様設定を変えました。</p> <p>夫婦共働きの為、見落す事のない様に注意しておりましたが、仕事中心に何度も何度も緊急制の低いメールや通知が届くのは控えて頂きたいです。</p> <p>以上の事から現在の状況が改善しないなら緊急連絡以外のメール化は反対です。</p> <p>保護者の状況も理解した上で活用すべきと思います。</p>	<p>現在の使用方法では緊急連絡以外のメール化は難しいと思います。</p> <p>緊急連絡以外の配信は放課後に内容を纏めてから配信する等、改善してから実用化すべき。</p>
2023/2/21 5:40	1		
2023/2/21 5:49	1	<p>ケータイの不調があるとき、学校からのお知らせの内容がわからなくなり、お知らせがあったかどうかのあとお悩みも難しくなると思います。</p> <p>また、ケータイを機種変更したときも同様のケースだと思えます。</p>	<p>保護者に連絡した案件を、子どもも知ることが必要だと思います。</p> <p>特に、購入する物品があるときなど。学年だよりや学校だより等、個人名の入ったものは、メールでなく、プリントでお願いしたいです。</p>
2023/2/21 5:58	1	特になし	
2023/2/21 5:58	1	特になし	特になし
2023/2/21 6:29	1	特になし	
2023/2/21 6:49	1	<p>配布物の中身が分かっているので、子供に手紙を出すように声をかけることが減りました。</p> <p>今後、記入して提出するようなお手紙の時に気づきにくいので、配布したものも含めて配信して欲しいです。</p>	<p>兄弟姉妹がいると、同じプリントのメールが複数きます。上手く送れてなくて再送されると更に倍です…。大切な手紙を見落としそうです。</p> <p>各学年の掲示板の他、全体掲示板がありますが、全学年に配るのはそちらを使ってまとめ欠席のときでもメール化だと対応しやすい</p>
2023/2/21 6:49	1	特になし	
2023/2/21 6:52	1	<p>一日に学校以外のメールが複数来るので、見落としがあるかもというのが、少し心配です。</p>	
2023/2/21 7:08	1	<p>メールでも大丈夫です。</p> <p>ただ、けやきなど1ヶ月分ではなく出来れば2ヶ月先まで載せていただけると助かります。</p> <p>また、年間予定表も掲載していただき、変更があればその都度更新していただけたらいいなと思います。</p>	<p>配布物とは関係ないのですが、学校へのちょっとした問い合わせが出来るメールアドレスがあったらいいなと思います。</p> <p>電話だと授業中だったりお忙しいと思いますので、お時間のある時に返信していただけるシステムがあったらなと思います。</p> <p>もしくは、スキットメールに出欠以外に「問い合わせ」という項目を作成していただけたらいいです。</p>
2023/2/21 7:17	1	見ること、必要な日時、等忘れそう	書面だと子供が自分でも確認出来る
2023/2/21 7:24	1	<p>高齢の家族には紙面ありがたい。</p> <p>紙面の補完としてメールを使って欲しい</p>	<p>兄弟のうち片方はスキットメールの登録ができずに一年が経とうとしています。先日担任の先生に再登録の方法を教えてくださいたいのですが未だ入手できません。年に何度かお知らせいただけたらありがたいです。</p> <p>全戸配布でなくてもいいので保護者面談の時でもお願いします。</p>

2023/2/21 7:41	1	給食便り(献立表)や旗降り当番表などは紙媒体の方が見やすいです。	
2023/2/21 7:42	1	提出期限などがあるものはメールだとフォルダの中の他のものと一緒に探すのに大変そう。	携帯が壊れた時に何か重要なお知らせが届かないか不安。 災害時など電波が不安定なときもアクセスできなさそうで不安。
2023/2/21 7:43	1	メールは来ますが、アプリでプッシュ通知を'受信する'にしているのに通知は来ないままですし、今回のようにアンケートもスムーズにいかなかったりと、学校のシステムに不安を覚えることは多いです。	
2023/2/21 7:44	1	・配布物を見るにあたりPDFをDLしなければならないこと ・メールのURLがSchLTの掲示板一覧につながるのを見たい記事を探すのが少し不便	・先日校長先生とお話しさせていただいたときに提案させていただいた保護者専用ページや校長先生の記事を書いてくださって嬉しかったです
2023/2/21 7:44	1	面談申込などの返事が必要なものの場合、欠席連絡のようにサイトやアプリで集計するシステムがないのであれば、紙で配布してもらいたいです。	
2023/2/21 7:45	1	着信に気付かず、確認が遅くなる場合があります。 流山市教育委員会からの連絡と混ざって届くので、再確認したいメールを探すのに苦労します。	スキットメールアプリの使い勝手が今ひとつです。添付ファイルのPDFファイルがダウンロード保存出来ず、掲示板本文もコピーや保存が出来ないので、メール登録していない家族に転送等共有したい場合に不便です。
2023/2/21 7:48	1	特になし	配布物の持ち帰り忘れ、家の人に渡し忘れがなくなるのでメールがいいと思います。 行事への参加など、保護者のサインもこのようなホームページ上でできると、便利だと思います。
2023/2/21 7:48	1		
2023/2/21 8:23	1	いつも学校メールを携帯で確認していますが、仕事中やWi-Fiではメールが受信出来ない時があります。後は、ID.パスワードが色々変わるのでもたみに困ります。	
2023/2/21 9:45	1	たまたまメールをきちんと受診できなかったなど、そのような時に配布物を見逃さないかが心配です。	
2023/2/21 9:55	1	提出の必要があるお手紙も配信のみになるのでしょうか?自分で印刷するのは不安があります。 受信状況により、配布があったことに気づかない可能性があり心配です。	
2023/2/21 10:10	1	メール化するなら、メールにパスワードなしで添付してほしい。掲示板のお知らせだと、メール到着→掲示板→文書確認と手順が多くなるのが懸念点です。	
2023/2/21 10:37	1	文字が見つづらいことがある	年間予定や学年便りなどは今まで通り紙での配布を望みます。
2023/2/21 10:39	1	端末の都合上、スキットメールが開けないため今まで通り紙で欲しいです。 または、ホームページにパスワードを入れて見られるようにして欲しいです。	スキットメールの登録が上手く出来ずサイトが開けません。メールでお知らせを見るだけしか出来ていません。 紙の配布が無いと困ります。 簡易なお知らせやイベント案内は紙が無くて良いですが、重要なお知らせは紙で欲しいです。
2023/2/21 10:42	1	その都度ホームページを開き、IDやパスワードを打ち込むのは大変な手間です。 閲覧忘れにも繋がります。 (勤務中ではメールを受け取ってすぐにホームページを確認するのは困難なため。)	メールに手紙を添付する、またはメール本文に内容を記載するなどしてください。

2023/2/21 10:48	1	携帯の不具合があった場合に受信されないことがあったら心配だなと思いました。	デジタルの時代なのでペーパーレスの制度は賛成です。
2023/2/21 11:30	1	特になし	締切日がある場合や重要な配布物の場合は、「メール配信しています」と連絡帳に子供に書かせていただくと助かります。
2023/2/21 11:46	1	家庭数のお手紙に関して、メールの通知も同じものが何通も届くのをやめてほしいです。	給食の献立表は紙ベースでもらえるとありがたいです。
2023/2/21 12:35	1	メールをみる際、画像が小さすぎて見づらいです。アップも2回くらいしか拡大されず、かなり見づらいので対策してください。	
2023/2/21 12:42	1		
2023/2/21 13:42	1	メールを見れない人がいる場合、紙ベースで配布する必要を感じる。しかし、教員の作業の効率を考えた場合、全員に同じようにするの方が良いのか？とも思う。ペーパーレスと教員の作業効率がうまく妥協できる方法がよ	
2023/2/21 14:01	1	スキットメールのシステムが使いにくく、添付ファイルを見るのもうまくいかないことがあります。それに比べて、幼稚園で使われていた「れんらくアプリ」はとても使いやすかったので、ぜひ参考にして改善いただきたいスマホで見ると読みづらい。	
2023/2/21 22:06	1		これは特に大切、と学校が考えるものは紙でも配付してほしい。
2023/2/21 23:05	1	なし	なし
2023/2/21 23:16	1	特になし	特になし
2023/2/22 0:03	1	予定が把握しずらく、イベントなど見落としするのではないかと、心配	カレンダーのように、学年ごとのイベントなどが見やすければ助かる
2023/2/22 1:25	1	予定表は紙で欲しいです。(見逃す可能性がありそうなので)	
2023/2/22 2:56	1	特にございません。	
2023/2/22 3:10	1	特になし	特になし
2023/2/22 4:35	1	①メールのみだと、他のものに埋もれ、見落としがあるのではないかなと少し心配。 ②拡大(+ボタン)が上手く出来ず、すんなり見れない時があり困る(親指と人差し指で拡大出来ると楽なのですが…)	メール化のメリットとしては、紛失がなくなることと、履歴を見れるので、いつでも確認出来ること。
2023/2/22 6:52	1	給食の献立表は子供が自分で準備するのに使うので、紙でもらいたいです。学年日より、けやきも予定を書き込むのに紙でもらいたいです。	
2023/2/22 11:31	1	携帯不具合の時メールが受け取れないこと。	
2023/2/22 11:48	1	同じ日に立て続けにメールが来た場合、見落としそうなので心配です	特にありません
2023/2/22 22:41	1	月末にもって帰ってく配布物の量を考えると、メールの量が増え提出期限が設けられている物など見落としが起こりそうだと感じま	
2023/2/23 2:43	1	DMや広告が多く届くのでいちいちメールを気にしなくなってきている。 特に緊急性のないタイトルだと見ない人も出てきそう。	
2023/2/23 2:54	1		遠足や修学旅行の申し込み用紙は子供の目に入るように壁に貼っていた。 本人が行事を楽しみにしているから締め切りを守らなきゃとか、持ち物を毎回見て確認するとか意識出来ていて良かった。 メールだと意識低下が少しありそう。
2023/2/23 3:11	1	特にありません。	特にありません。
2023/2/23 7:58	1		

2023/2/23 8:07	1	①文字が小さく読みづらい②見たいときにすぐ見れない(パソコンを立ち上げる等手間がかかる)③持ち物、提出物の期限忘れが増えそう④今回のアンケートサイト移動のように、問題が生じる可能性がある⑤スキットメールの配信が増えて見ない(本当に重要なお知らせを見落とす)	来年度からのメール配信のみには基本的に反対です。徐々に移行するよう段階を踏むべきではないでしょうか。精算のお知らせやPTAの活動報告などはメールでも構わないですが、学年だよりや献立表など、各家庭でもプリントアウトするようなものは、資源の消費削減的には変わらないですし、学校から手紙でほしいです。今年度地区委員をしています。旗振り当番表を紙で配らなくなったら、予定通り行うことはかなり厳しいと思います。
2023/2/23 9:09	1	メールでの配信は、外出先でも配布物を確認できたり、子どもが無くしたり保護者に渡さなかった際に便利です。 しかし、スマホで確認するため、画面が小さく内容が確認しにくいこと、後で見ようとして確認することを忘れてしまうことがありそうなので心配です。	
2023/2/23 9:42	1	特になし	特になし
2023/2/23 9:45	1	特になし	特になし
2023/2/23 9:51	1	学校への返信が必要な時の対処はどの様になるのか心配	
2023/2/23 22:05	1	スマホでは小さく読めないのでタブレット購入したが タブレットにSKITメールアプリ入れるのが出来ない パスワードなど今一度お知らせください	声をかけられただけの不審者情報や近隣EVENT情報などあまり重要でないと思われるものは学校行事とは別に見たい方だけ閲覧出来るように分けられていると良いと思います。個人的にはあまり多いと逆にチェック出来なくな
2023/2/24 0:16	1	メールは見ただけで、そのままになってしまう事もあるのではないかと心配です。 締め切り等あるものは、締め切り直前にリマインドがあると助かります。	
2023/2/24 0:22	1	メールの方が確認忘れがなくよいと思います。重要な点は、PDFだけでなく、平文でメール本文に記載いただけるとよいです。	上記に同じ
2023/2/24 0:28	1	なし	学校への持ち物は、早めにお知らせください。特に食材など、前日に言われて困ったことが何度もあります。多くの家が共働きで、夜言われてもお店も開いてません。全学年で徹底をお願いします。
2023/2/24 0:31	1	なし	なし
2023/2/24 0:37	1		
2023/2/24 0:38	1	なし	なし
2023/2/24 1:22	1	見落としや開けないなどのトラブル。	
2023/2/24 4:11	1	特に無いです。	給食だよりは、紙で貰う方がありがたいです。毎日見るので。
2023/2/24 6:31	1	メールの画像は小さく、拡大しても見にくい為、見落としをしないか心配	献立表 学校だより 学年だより だけでも印刷してもらえると助かります
2023/2/24 10:30	1	こちらの携帯端末の通信状況が悪い場合、受信が出来ず、大切な連絡に気付くのが遅くなってしまうことが心配です。	
2023/2/24 15:10	1	特にありません。	
2023/2/24 20:12	1	特にはありません	
2023/2/25 13:15	1		
2023/2/26 0:03	1		献立表は子供も日々確認しておりますので、紙で配布していただくと助かります。
2023/2/26 3:33	1	メールの文章が小さすぎて読めないことがないか心配です。(添付ファイルなど)	子供が手紙を配布されても出し忘れることがあるので、メール化はとて素晴らしいと思いま
2023/2/26 7:25	1	色々なメールと混在してしまい後回しになる可能性がある。	

2023/2/26 20:07	1	<p>いつもお世話になっております。</p> <p>申し訳ございません。 資源や先生方のご負担の軽減というメリットも理解しておりますが、紙に慣れているので正直不安はございます。</p> <p>また、子供から手紙をもらうこと、その際に「これは〇〇だって」などと伝言を聞くこともコミュニケーションの一つかと思えます。持ち物や図工の材料などについては自分に関わることで伝えないと自分が困ります。ですので伝えようとするのですが、「自分には直接関係なくても」先生の話聞いて内容を伝えるということの大切さも知って欲しいと思えます。</p> <p>些細なことかもしれませんが、「ほう・れん・そう」の必要性を感じたり、それができたという経験を得る機会かとも思えます。</p> <p>全てパーペーレスですと効率的かもしれませんが、子供は大人がどのようなことをしているのか何も分かりません。</p> <p>PTAや見守り、その他にも見えないところで支え学校と繋がり支えられていることにはなかなか気が付かないものですが、手紙をもらう、渡す、親が提出するアンケートを先生に渡すなどの役割を担うことで、自分も関わっていると少し実感してくれるのではないのでしょうか。</p>	<p>スマホだけでなく、PCやタブレットにも対応するようにお願いいたします。</p>
2023/2/26 20:13	1		<p>すみません。 先程アンケートを回答いたしましたが、送れているのでしょうか？ 送信できたのかエラーなのか表示されずただの白い画面になってしまいました。</p> <p>不慣れで申し訳ございません。 どうぞよろしくお願いいたします。</p>
2023/2/26 22:42	1	特になし	
2023/2/26 22:51	1	<p>献立表、運動部の予定表等、子どもが自分で毎日確認し準備しなければいけないものは、メール化されると、不便です。また、携帯等を触るきっかけになるため、紙で配布してほしいです。</p>	
2023/2/27 2:05	1	<p>重要なものに関しては 携帯の不具合、埋もれ見落としが無いことや不安です。 また、学年が変わった際にきちんと新学年で受信されるかも不安です。</p>	<p>重要関係については書面または、開封確認があると良いのではと思います。</p>
2023/2/27 6:13	1	機種変更した後もちゃんと見れるか	
2023/2/27 12:23	1		
2023/2/27 23:17	1	必要な時だけで構わないので、紙でもらう事は	
2023/2/28 2:53	1	なし	
2023/2/28 5:21	1	<p>けやき は紙面にての配布をお願いしたいです。 月の行事予定、来月の予定、下校時間は家内に貼っておいて 常に確認しています。 メールになると、スマホを開かなくてはいけない手間がある。 子供も直接見て、予定等を確認してます。</p>	